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議会報告会での意見・要望等 

【分類１であり、類似のものは集約】 

 

○空き地・空き家に関すること 

・空き地・空き家の行政の対応については、高齢者の中などには生活に精

一杯の方もおられるといった実態、また所有者不明が増加している状況

を踏まえて、相談体制の充実と整備、経済的な面での対策などにしっか

り取り組んでもらいたい。 

【総福、大正、三池、手鎌、駛馬】 

 

・空き地・空き家の活用については、集合住宅等になじめない高齢者への

利用、市の取得による集積化、市が解体費を負担しその後更地を市がも

らう方法、校区の道具置き場としての活用などがあると思うので、検討

してほしい。 

【総福、大正、三池、三川】 

 

・空き地・空き家対策に関しては、固定資産税の関係で問題課題の解決が

進んでいないことも多いことから、固定資産税の課税面での対応や行政

代執行の対応を検討してほしい。 

【労福、吉野、駛馬】 

 

・空き地の対策として、市街化区域と市街化調整区域を分けての取り組み

を検討してほしい。 

【労福】 

 

 

上記の空き地・空き家に関することにつきましては、議会の総意として

市長に対して取り組むよう要望しており、市長からは条例の見直しを検討

したいなどの回答がありました。今後も引き続き、市当局の取り組みを注

視するなどしていきます。詳しくは、平成 26 年度議会報告会の分類１を

ご覧下さい。 

 

 


